
問合先　市秘書課秘書係

　岩見沢の素敵だなと思うことや、皆さんの地域活動の話、まちづくりの話など、市長と市民が

ひざを交えて話しました。貴重なご意見ありがとうございます。

もっと住み良い
岩見沢のまちづくり

市市市市市市市市市市長長長長長長長長長長とと話してみまし話してみましたた

もっと住み良もっと住み良いい
岩見沢のまちづく　　　岩見沢のまちづくりり

現在、日赤岩見沢市地区では、７つの奉仕団で約６８０人の団員が地域のために活動しています　現在、日赤岩見沢市地区では、７つの奉仕団で約６８０人の団員が地域のために活動しています。。
地域に仲間を作りたい、趣味・特技をいかしたい、人のために何かしたいという方は、ぜひお地域に仲間を作りたい、趣味・特技をいかしたい、人のために何かしたいという方は、ぜひお問問
い合わせください。お待ちしておりますい合わせください。お待ちしております。。

日赤奉仕団員募日赤奉仕団員募集集！！！！

市長室開放・移動

市長室から皆さん

の声を紹介します

○買い物をする店が少なく不便なので、スーパーが運行している無
料送迎バスを呼んでください。　　　　　　　　　　　　　 女性
●送迎バスは、スーパーがバス会社に委託して運行しているので、市
から依頼したり、お金を出したりはしていません。交通の便をいか
に良くするか、住民の足を確保するかということで、バス会社と行
政で話し合いの場を設けています。また、交通の便を良くするとい
うことのほかにも、街中に住んでもらう政策も考えています。色々
な方法を考えていますが、今ある路線バスを存続するために、でき
るだけ皆さんにバスを利用して欲しいと思います。　　　　　市長
○景気が悪く、就職も大変だが、自分たちが就職するときに、働き
口が増えるようになりませんか。　　　　　　　　　　　　 生徒
●岩見沢市の土地の半分近くは田畑で、農業が衰退すると岩見沢市
全体が衰退してしまうので、何とかして農業の振興をしたいと
思っています。また、ICT（情報通信技術）関連の企業も進出して
おり、雇用が生まれていますが、できれば地元で起業して欲しい
と思っています。意欲とアイデアがあれば、皆さんのような若い
人たちを支援したいと思っています。　　　　　　　　　　 市長

岩見沢市無線

　　　　　赤十字奉仕団
防災訓練への参加、無線技術向上のための研

修など
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岩見沢市スキーパトロール

　　　　　　　　　　赤十字奉仕団
ゲレンデにおける救護活動、雪上安全法救助

員資格取得のサポートなど

岩見沢市赤十字奉仕団
被災者のための布団作り、街頭募金活動、献

血への協力呼びかけ、皇居勤労奉仕など

岩見沢市水上安全

　　　　　　　　　赤十字奉仕団
着衣泳講習の開催、学校プールでの監視協力、

学校出前講習など

団員募集中

申込・問合先申込・問合先　日赤岩見沢市地区事務日赤岩見沢市地区事務局局（市福祉課内）（市福祉課内）


